

Le train nostalgique

La fête du dixième anniversaire.



Trois passionnés par le train nostalgique du Trient: Jean Délez, François Jacquier et Michel Rard.

hofmann

Ce samedi 11 juin, l'Association du train nostalgique du Trient souffle dix bougies. Le dépôt situé près de la gare de Martigny ouvrira ses portes dès 10 heures. Durant la journée, plusieurs manifestations sont programmées: visite des ateliers, rétrospective des dix années de la société, exposition, aubade, verre de

l'amitié... Le train rétro circulera entre Martigny et Vernayaz, à 14 heures, pour y conduire le public vers le site des gorges du Trient et y découvrir une superbe exposition de croquis, photos et autres documents qui rappellent l'histoire de cette ligne.

mag